

## **“Après la mort, l'Amour viendra à votre rencontre”**

Tu comprends maintenant à quel point tu as fait souffrir Jésus, et tu te remplis de douleur: comme il est facile de Lui demander pardon et de pleurer tes trahisons passées! Ton cœur est trop petit pour contenir tous tes désirs de réparation! Bien. Mais n'oublie pas que l'esprit de pénitence consiste surtout à accomplir, quoi qu'il puisse t'en coûter, le devoir de chaque instant.  
(Chemin de Croix, 9ème station, 5)

3 novembre

Quelle merveille ce sera quand notre Père nous dira: C'est bien, *serviteur bon et fidèle, en peu de choses tu as été fidèle, sur beaucoup je t'établirai; entre dans la joie de ton Seigneur.*

Vivre dans l'espérance ! Voilà le prodige de l'âme contemplative.

Nous vivons de Foi, d'Espérance, et d'Amour; et l'Espérance nous rend puissants. Vous rappelez-vous saint Jean ? : *je vous ai écrit, jeunes gens, parce que vous êtes forts, que la parole de Dieu demeure en vous et que vous avez vaincu le Mauvais.* Dieu nous presse: il en va de la jeunesse éternelle de l'Eglise et de celle de l'humanité tout entière. Tels le roi Midas, qui changeait en or tout ce qu'il touchait, vous pouvez transformer tout l'humain en divin.

Après la mort — ne l'oubliez jamais — l'Amour viendra à votre rencontre. Et dans l'Amour de Dieu vous trouverez par surcroît toutes les amours nobles que vous aurez connues sur terre. Le Seigneur a disposé que nous passions à travailler cette courte étape qu'est notre existence; à travailler, comme son Fils Premier-Né, en faisant le bien. C'est pourquoi nous devons nous tenir en éveil, à l'écoute des appels que saint Ignace d'Antioche percevait dans son âme à l'approche de l'heure de son martyre: viens au Père, reviens vers ton Père, Il t'attend avec impatience. (...) (Amis de Dieu, 221)

---